



ALBERT ROCA

Jugador del Aragón

- Hasta el 30 de Junio pertenezco al Zaragoza.

La cantera vallesana es prolifera e inagotable. Muchos y buenos jugadores salieron de equipos de esta comarca que llegaron a las cimas más altas del fútbol español. Hoy en día son varios que llevan camino de lograrlo. Y en este caso está el joven Albert Roca, fichado por el Real Zaragoza y cedido a su filial C.D. Aragón, en Segunda División "A".

las condiciones económicas me satisfacen, pues sí me gustaría continuar, máxime cuando a su entrenador Luis Costa ya lo tuve el pasado año en el Aragón y yo me encuentro bien en Zaragoza.

- Y si no es así.

- No me interesa seguir en el filial ya que a mis 23 años me he de demostrar a mi mismo que puedo jugar en Primera División.

- Antes de fichar por el Zaragoza, cuando jugabas en el Sabadell, el Valladolid se interesó por ti.

- Así fué, pero no me interesó por diversas circunstancias la oferta que me hicieron.

- También sabemos que ya hay dos clubs de Primera que se interesan por ti.

- Bueno, yo pertenezco al Zaragoza hasta el 30 de junio. Si no renuevo con este equipo entonces decidiré lo que más me convenga.

- ¿A que es debido que el Aragón lleve una temporada tan irregular, después de empezar muy bien el campeonato?

- Bueno, son cosas que ni los jugadores mismos entendemos. Podría ser una falta de motivación, cosa que pasa en casi todos los equipos filiales.

- Puesto en el equipo en el que tu crees que rindes más.

- De juvenil jugaba de extremo izquierdo. Estando en el Sabadell, me pusieron de lateral, aunque lo importante es jugar, sea en el sitio que sea.

- Para terminar, ¿que te dice el nombre del R.C.D. Español?

- Bueno, ya se por donde vas. Sí, salió mi nombre en la prensa con relación de posibles fichajes del Español, pero te repito que hasta el 30 de Junio pertenezco al Zaragoza.

Si tu lo dices, bien; pero cuando el río suena...

- ¿Cual es tu historial futbolístico?

- Nací en Granollers hace veintitrés años, empecé en los juveniles del Elicà d'Amunt donde estuve dos años. Después estuve dos más en la Escuela Deportiva INF de Vichy (Francia), pasando al Hospitalet y más tarde al Sabadell, equipos en los que jugué una temporada en cada uno. Y ahora dos años con el Zaragoza, que me cedió al filial C.D. Aragón.

- Pero tu ya has jugado en Primera División.

- Sí, debuté con el primer equipo zaragozano frente al Valencia, en partido de liga.

- ¿Hasta cuando estás ligado con el Zaragoza?

- Mi contrato como profesional termina esta temporada.

- ¿Y piensas renovar?

- Si es para estar en la plantilla y



Equipo titular del Real Zaragoza ante el partido que jugó contra el Valencia en partido de Liga. De pie y junto al "gigante" Celdrúm, vemos a nuestro entrevistado, Albert Roca.



COMPRA-VENTA DE AUTOMÓVILES

Fomento, 14 (Esquina Palaudarias)

Tels. 8707510-8708754 - GRANOLLERS (Barcelona)